

## 新年のごあいさつ

秋田県生活協同組合連合会  
会長理事 山野内 雅志



明けましておめでとうございます。  
本年もどうかよろしくお願ひ申し上げます。

昨年は2012年に続き2回目の「国際協同組合年」でした。これを記念して県内の各協同組合が集まり、8/23(土)「協同組合×SDGsフェスティバル」を秋田駅前アゴラ広場にて開催、10月には由利本荘市八塩いこいの森にて『協同組合の森』記念植樹を行いました。

そして昨年末、大変嬉しいニュースが飛び込んできました。このたび世界の協同組合の取り組みが高く評価され、今後10年ごとに「国際協同組合年」を設けることが国連で決議されました。これは協同組合である生協にとりましても大変名誉なことです。

次の「国際協同組合年」に向けて、今後も県内の各協同組合が連携・協力し、地域への貢献とさらなる認知度の向上につながるよう取り組んで参ります。

2026年の干支は丙午(ひのえうま)です。「情熱や変化を象徴し、エネルギーに満ちた年とされており、物事を大きく広げ新しい挑戦に良い結果をもたらす年」とされています。秋田県生協連も奉仕の精神を胸に広い視野で生協運動を展開し、組合員の暮らしに貢献する取り組みを進めて参ります。

本年も県内生協運動発展のため取り組んで参りますので、どうか引き続きご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、本年も皆様にとりましてより良き年になりますよう心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶といたします。

## 2026賀詞交歓会に山野内会長が出席しました

2026年1月13日(火) 東京・ホテルニューオータニで開催された日本生協連・コープ共済連・医療福祉生協連合同開催の賀詞交歓会へ、山野内雅志会長理事が出席しました。この会は、生協の事業と活動を広くお知らせし、生協への理解と共感を高めていただくことを目的に、お取引先や国会議員、行政や友誼団体等をお招きし開催しています。当日は多くの方にご出席いただき、日頃のご理解とご協力に感謝の意を伝え親睦を深めるとともに、生協参加者どうしも交流を深め、新年の門出を祝いました。



## 第19回秋田県幹部役職員研修会を開催します 講演「生協における人権尊重の取り組み」



日 時 2026年2月20日(金)10:00~11:45  
講 師 日本生協連 組織推進本部 社会・地域活動推進部  
サステナビリティ推進グループマネージャー  
新良貴 泰夫(しらき やすお)氏  
本会場 パーティーギャラリーイヤタカ(秋田市)  
※講師は本会場で講演いたします  
オンライン会場 大館市北地区コミュニティセンター  
生活協同組合コープあきた 能代・由利・県南・湯沢センター



～開催報告は、2月末発行の県生協連ニュース第69号に掲載いたします～